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Ausflugs- und Rückzugsmöglichkeiten 

In der Stadt – unweit der Uni Graz 

- Eine grüne Oase ist unser Stadtpark mit Spielplatz und weiteren hübschen 

Plätzchen und Wegen und natürlich auch netten Kaffeehäusern. 

- Ein kleines Erlebnis ist die Doppelwendeltreppe in der Grazer Burg (kein Eintritt). 

- Auf der anderen Seite des Schloßbergs (vom Karmeliterplatz aus oben drüber oder 

einmal durch die Altstadt rundherum) gibt es die Märchengrottenbahn (Achtung, 

hier fährt man in den Berg hinein, man braucht warme Kleidung), Öffnungszeiten. 

- Familienfreundliches Kindercafé am Tummelplatz. 

Rund um den Campus der Uni Graz 

- Rückzugsort am Campus: das "Kinderzimmer" der Uni Graz in der Hauptbibliothek 

für den Aufenthalt von Kindern in Begleitung erwachsener Betreuungspersonen. 

Hier kann man sich einmal für einige Zeit vor dem Wetter oder dem Trubel am 

Campus zurückziehen und ausruhen. Es gibt eine kleine Küchenecke mit 

Mikrowelle zum Aufwärmen von Nahrung. Zugangsberechtigung bitte bei unikid & 

unicare anfordern. 

- Ein Besuch im botanischen Garten der Uni Graz (Öffnungszeiten). 

- Unweit finden Sie den Hilmteich, wo es Spazierwege, ein Kaffeehaus, einen 

Spielplatz und einen Klettergarten gibt. 

Etwas weitere Wege führen Sie zum  

- Kindermuseum (Schlechtwetterprogramm) oder Spielplatz, beides im Augarten. 

- Schlossgarten Eggenberg, wo man an Schönwettertagen wunderbar die Zeit 

verbringen kann – bei Schlechtwetter empfiehlt sich der Weg ins Schloss hinein. 

 

Bedarfsgerechte Kinderbetreuung in Graz  
(nicht nur) für kurzfristig an der Uni Graz tätige Personen  

unikid & unicare an der Universität Graz informiert Eltern bei Fragen zu bedarfsgerechter 

Kinderbetreuung vor Ort, auch wenn sie nur kurz oder zeitweise an der Uni Graz tätig sind.  

unikid & unicare unterstützt bei der Organisation von Tagungskinderbetreuung und 

informieren über Kosten. Gerne kann bereits vorab, in Planungsphasen von Tagungen, 

Forschungs-aufenthalten u.ä., direkt der Kontakt zu unikid & unicare hergestellt werden – 

gemeinsam mit Familien recherchieren wir Möglichkeiten und entwickeln passende 

Lösungsvorschläge. 

unikid & unicare stellt Ihnen gerne einen Leihbuggy zur Verfügung.  

Sie können auch einen Buggy für den betreffenden Zeitraum bei der 

Tourismusinformation der Stadt Graz in der Herrengasse reservieren. Hier der direkte 

Kontakt zur Reservierung von Kinderwägen. 

 

Wir wünschen eine gute Reise und eine schöne Zeit in Graz! 
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https://www.google.at/maps/search/spielplatz+stadtpark/@47.0748633,15.4370686,15.25z
https://www.google.at/maps/place/Doppelwendeltreppe/@47.0727025,15.4406168,17z/data=!3m1!4b1!4m5!3m4!1s0x476e3581ba54b607:0x125cd2419ed6c0b3!8m2!3d47.0727025!4d15.4428108
https://www.google.at/maps/place/Grazer+Burg/@47.0730429,15.4405172,17z/data=!3m1!4b1!4m5!3m4!1s0x476e3581c9d368f7:0xf08aaf455707c547!8m2!3d47.0730429!4d15.4427112
https://goo.gl/maps/Fzrp44czqWB48RfB8
https://www.grazermaerchenbahn.at/dein-besuch/
http://www.martinauer.at/
https://www.google.at/maps/place/Tummelpl.,+8010+Graz/@47.0695068,15.4430047,18z/data=!4m5!3m4!1s0x476e357f94a70f2f:0xb43b61a92bbf98c2!8m2!3d47.0697242!4d15.4434365
https://unikid-unicare.uni-graz.at/de/unikid/kinderzimmer-in-ub/
https://goo.gl/maps/1Siy4SHg3DJi5F86A
https://garten.uni-graz.at/de/besuch/
https://goo.gl/maps/imR4NkYE71iGWHgh7
https://www.holding-graz.at/de/freizeit/hilmteich/
http://fridaundfred.at/
https://www.google.at/maps/place/FRida+%26+freD/@47.0617056,15.4344137,17z/data=!4m12!1m6!3m5!1s0x476e356332714423:0x270211bf169a41be!2sAugartenspielplatz!8m2!3d47.0617056!4d15.4366077!3m4!1s0x476e357cbe1eae55:0x3e1f698d6dcdca83!8m2!3d47.063177!4d15.4362262
https://www.google.at/maps/search/schloss+eggenberg/@47.0714383,15.3888558,15z
https://www.museum-joanneum.at/schloss-eggenberg-prunkraeume-und-gaerten/ihr-besuch/oeffnungszeiten
https://goo.gl/maps/vwkCFrbjTdHShbTa9
https://www.graztourismus.at/de/gut-zu-wissen/service/informationsbuero
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Selected trips and excursions 

In the city – not far from the University of Graz 
- A green oasis is our Graz City Park (Grazer Stadtpark) with playgrounds as well as 

some nice places, courses and of course some Cafés. 
- A nice experience is the Double Spiral Staircase at the Graz Castle (free of charge). 
- On the other side of the Schlossberg (Castle Hill) is the Graz Fairytail Grotto Train 

(Attention, you drive into the hill here, you need warm clothes), opening times. 
- Family friendly Café at Tummelplatz. 

 

Around the university campus 
- On campus retreat possibility for families: the "kids’ room" at University of Graz in 

the main library for the stay of children accompanied by adult cares. Here you can 

retreat from the weather or the hustle and bustle of the campus for some time and 

rest. There is a small kitchenette with a microwave for heating up food. Please 

request access authorisation from unikid & unicare. 

- Also worth seeing is the University’s botanical garden (opening times). 
- Not far from here is the Hilmteich area, there is a Café, a playground and a 

climbing garden. 

 

Other ways lead you to 
- Children’s museum (bad weather program) or the playground, both at Augarten. 
- In fine weather you can spend a great time with your family in the palace garden 

Eggenberg. In the event of bad weather, a visit to the Castle itself is recommended. 

 

Need-based childcare in Graz  
(not only) for temporarily employed people at the University of Graz 

unikid & unicare at University of Graz informs parents on need-based on site childcare. 

That also applies to persons shortly or temporarily employed by or visiting the University 

of Graz. We support organising childcare at academic events and inform about the costs.  

You are welcome, to directly contact unikid & unicare in advance, even during the 

planning or recruiting phase of conferences or research stays – together we will research 

childcare options and develop suitable solutions. 

During your stay in Graz unikid & unicare provides a buggy free of charge, or you can 

book a buggy at the Graz Tourist Office in Herrengasse (collection and return by the family 

themselves). Buggies can directly be booked here. 

 
 
We wish you a good journey and a nice stay in Graz! 
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